

# 北京供应A-3型砂带磨边机

产品名称	北京供应A-3型砂带磨边机
公司名称	北京中磁旭七彩玻璃有限公司
价格	.00/个
规格参数	品牌:中磁旭 型号:A-3 功率:1 ( Kw )
公司地址	北京市大兴区旧宫镇宏基路3号
联系电话	15001330519

## 产品详情

品牌	中磁旭	型号	A-3
功率	1 ( Kw )	重量	0 ( kg )
最小加工尺寸	0	最大加工尺寸	0
加工厚度范围	0 ( mm )	玻璃回转直径	0 ( mm )
钻孔直径	0 ( mm )	进料速度	0 ( m/min )
外形尺寸	1800 × 100 ( mm )	玻璃机械种类	玻璃磨边机
生产线类型	中空玻璃生产线	生产玻璃种类	中空玻璃

玻璃在砂带磨边机内进行磨边

产品名称：砂带磨边机

产品型号：a-3型

此设备主要用于玻璃锐角倒钝至45度，既可以减少玻璃的破损，也可以使下道工序的清洗设备延长使用寿命，减少毛刷及传动辊的磨损。采用1800 × 100(mm)宽幅砂带，使用寿命长，更换次数少，工作时间是窄型砂带的数倍，工作台面宽大，磨边速度快，适用于各种形状和厚薄玻璃的磨削。总功率：1kw

edge—grinding machine glass edged in polishing belt-deflating machine this machine is used for grinding the edge of glass to make it blunt reaching 45 .this can reduce glass dilapidation ,and the other part as well . so that will prolong the using time of the washing machine which is used in the next process . adopting the wide grinding belt reaches 1800 × 100(mm),to reduce the changing time of belt . the speed is fast .the machine is suitable to glass with different specifications and thicknesses.

厂家：北京市中磁旭真空工程有限责任公司

地址：北京市通州区大杜社镇在松垡村军事基地院内

电话：010——61580152

手机：13273356689

联系人：李经理

e—mail：zcx87964661@163.com

网址：<http://www.zgbljx.cn.alibaba.com>

<http://www.zhongcixu.com.cn>